

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## El gigante de la salud mental Triora desembarca en el centro de Barcelona

El grupo, especializado en tratamientos de salud mental, ha puesto en marcha un ambulatorio en la calle Valencia de la capital catalana. La compañía también está presente en Madrid y en Andalucía.

---

A. Escobar  
4 jun 2019 - 05:00



Triora continúa su apuesta por España con su entrada en el mercado catalán. La empresa, cuyo origen es holandés y que está especializada en tratamientos de salud mental, ha puesto en marcha su primer centro en el corazón de Barcelona.

Fuentes del sector han confirmado a PlantaDoce que Triora ha abierto un centro ambulatorio en Barcelona, que se encuentra ubicado en el número 243 de la calle Valencia de la capital catalana. No ha trascendido la inversión requerida para la puesta en marcha de la instalación.

No obstante, sí se sabe es que este centro cuenta con profesionales como médicos, psiquiatras, psicólogos y terapeutas especializados. Estos ofrecen un tratamiento

---

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-gigante-de-la-salud-mental-triora-desembarca-en-el-centro-de-barcelona>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

integral que aborda distintas fases del tratamiento de adicciones, como el diagnóstico, la prevención y el tratamiento, así como los programas de seguimiento y acompañamiento como continuación del proceso de rehabilitación.

**Este complejo se suma al que Triora puso en marcha el pasado abril en el barrio de Argüelles de Madrid.** El centro madrileño se encuentra en el número 29 de la calle Alberto Aguilera, donde ofrece terapias individuales y grupales, sesiones familiares, prevención de recaídas, apoyos de refuerzo y asesoramiento para familias y parejas.

## **Triora cuenta ya con un centro ambulatorio en Madrid y en Barcelona y clínicas en Málaga y Alicante**

Triora pertenece al grupo holandés Parnassia, que está compuesto por las empresas Indigo, Lucertis, Bridjer, Psyq, Bravo Europoort y Triora, entre otras. **El gigante de salud mental europeo cuenta con más de 12.000 profesionales y trata a más de 180.000 pacientes.**

Parnassia alcanzó unos ingresos de explotación de 825,3 millones en 2017, frente a los 793,8 millones de euros de 2016, según consta en su última memoria de resultados. En España, el grupo opera a través de Triora desde 2013 y tiene su sede en Valencia.

## **La compañía de salud mental prevé invertir seis millones de euros en España hasta 2021**

La compañía cuenta con dos clínicas especializadas en salud mental: una en Alicante, ubicada en la calle del Hogar Provincial, y la otra en Málaga, que se encuentra en la carretera de Monclenejo. El objetivo de Triora es continuar creciendo en España, para lo que ha comprometido una inversión mínima de dos millones de euros anuales hasta 2021.

El objetivo de Triora es disponer de cinco clínicas propias en los próximos dos años y un total de diez ambulatorios en España. Además de Madrid, Barcelona o Málaga, el

---

# PlantaDoce.

---

grupo baraja otras ciudades donde abrir nuevos centros como Sevilla, Bilbao o Santander.

**En España existen otros grupos especializados en salud mental como es el ejemplo de ITA.** Esta compañía, que está liderada por Jaume Raventós, ex directivo de *eHealth* de Telefónica, cuenta con más de veinte centros en el país.

En España, más de un millón de personas tiene un trastorno mental grave y se estima que uno de cada cuatro, es decir, un 25% de la población, tiene o tendrá algún tipo de problema de salud mental durante su vida, según la Confederación Salud Mental España.